

ABSTRAK

Irma Nur Azizah, NIM. 1726143021 “*Pengaruh Permainan Lempar Bola Terhadap Kemampuan Motorik Kasar Anak Usia 4-6 Tahun di TK Mardisiwi Kepuhrejo*”. Skripsi, Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah Dan Ilmu Keguruan IAIN Tulungagung, Tahun 2018 dibimbing oleh Germino Wahyu Broto, M.Si

Kata Kunci: Permainan Lempar Bola, Motorik Kasar.

Latar belakang penelitian diperoleh dari hasil pengamatan peneliti di TK Mardisiwi Kepuhrejo, bahwa pembelajaran motorik kasar kurang bervariasi dan mengacu pada kegiatan rutin yang sering dilakukan. Hal tersebut membuat anak cenderung kurang aktif bergerak karena gerak anak mengacu pada gerakan tertentu yang sudah sering dilakukan oleh anak.

Penelitian ini dilaksanakan dengan tujuan untuk mengembangkan kemampuan motorik kasar dengan menggunakan permainan lempar bola, sehingga dapat membantu anak dalam mengembangkan kemampuan motorik kasar di TK Mardisiwi Kepuhrejo.

Pendekatan penelitian ini merujuk pada pendekatan kuantitatif jenis eksperimen, dengan bentuk *quasi eksperimental design* dengan pemberian *pretest-posttest* pada kelas kontrol dan kelas eksperimen. Subjek penelitian ini adalah seluruh anak di TK Mardisiwi Kepuhrejo sejumlah 60 anak. 30 anak pada kelas kontrol 30 anak pada kelas eksperimen.

Berdasarkan hasil hitung menggunakan statistik non parametrik dengan uji Mann Whitney menunjukkan bahwa nilai Sig. 0,003. Syarat H_a diterima yaitu Sig. $< 0,05$. Berdasarkan hasil tersebut dapat disimpulkan terdapat pengaruh permainan lempar bola terhadap kemampuan motorik kasar anak usia 4-6 tahun di TK Mardisiwi Kepuhrejo, terbukti hasil hitung dengan uji Mann Whitney nilai Sig. $0,003 < 0,05$ hal ini berarti H_a diterima dan H_0 ditolak.

ABSTRACT

Irma Nur Azizah, NIM. 1726143021 “*The Influence of Game Throwing Ball Against Rough Motor Capabilities Child Age 4-6 Years in TK Mardisiwi Kepuhrejo*” Thesis, Department of Islamic Education of Early Childhood, Islamic education Program Islamic Institution (IAIN) Of Tulungagung. Age 2018. Advisor : Germino Wahyu Broto, M.Si

Keyword: Game Throwing Ball, Motoric Abilities.

This research is based on the observation of researchers in TK Mardisiwi Kepuhrejo, that the rough motor lesson less varied and refers to routine activities that are often done. This makes the child less likely to actively move because the child's motion refers to certain movements that have been done by children.

This research was conducted with the aim to develop rough motor skills by using game throwing the ball, so it can help the child in developing abusive motor skills in TK Mardisiwi Kepuhrejo.

This research approach refers to quantitative approach of experimental type, *with quasi experimental design* with *pretest-posttest* in control class and experiment class. The subject of this research is all children in TK Mardisiwi Kepuhrejo some 60 children. 30 children in the control class of 30 children in the experimental class.

Based on the results of calculation using non parametric statistics with Mann Whitney test showed that the value of Sig. 0.003. Terms H_a accepted that is Sig. <0.05 . Based on these results it can be concluded that there is an influence of the game of throwing the ball on the gross motor skills of children aged 4-6 years in TK Mardisiwi Kepuhrejo, proven results with the test Mann Whitney Sig value. $0.003 < 0.05$ this means H_a accepted and H_0 rejected.

ملخص

إيرما نور عزيزة, رقم القيد : 1726143021 "تأثير لعبة رمي الكرة ضد القدرة الحركية لأطفال العمر 4-6 سنوات في روضة الأطفال مارديسوي كيفوه ريجو".
بحث العلمي. قسم تربية الإسلام لأطفال مبكرة , كلية التربية و علوم التدريسية, جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج للعام 2018. المشرف : جرمينو وحي بروتو الماجستير.

كلمة الإرشادية : لعبة رمي الكرة, القدرة الحركية

خلفية في هذا البحث من نتائج الملاحظة في روضة الأطفال مارديسوي كيفوه ريجو أنّ تعليم القدرة الحركية أقل تنوعا ويسند على الأنشطة التعليمية العادية. فذلك أن يكون الطفل أقل حركة نشاطة في عملية تعليمه.

قد قام البحث بفوائد تنمية القدرة الحركية باستخدام لعبة رمي الكرة حتى تكون أن تساعد الأطفال في تطوير القدرة الحركية بالروضة الأطفال مارديسوي كيفوه ريجو.

أما مدخل البحث فهو مدخل الكمي بنوع التجريبية وشكله شبه تصميم تجريبي (*quasi eksperimental design*) بأعطى إختبار قبلي وبعدي (*pretest-posttest*) على فصل الضابطة وفصل التجريبية. موضوع البحث جمع الأطفال بالروضة الأطفال مارديسوي كيفوه ريجو بعدد 60 طفلا. 30 طفلا في فصل الضابطة 30 طفلا في فصل التجريبية.

بناء على نتائج حسابي باستخدام الإحصاءات غير المعلمية (statistik non parametrik) بإختبار مان ويتني (Mann Whitney) يدل أن قيمة Sig. 0,003 شرط H_a مقبول يعني $sig. > 0,05$. من ذلك النتائج أن موجدا مؤثر لعبة رمي الكرة ضد القدرة الحركية لأطفال العمر 4-6 سنوات في روضة الأطفال مارديسوي كيفوه ريجو، من بيان نتائج الحسابي إختبار مان ويتني (Mann Whitney) قيمة $0,05 > 0,003$ وذلك كان H_a مقبولا و H_0 رفضا.